



Fin de l'échange avec Bournemouth: modifications

publié le 28/03/2012

RAPPEL :

les anglais arrivent ce soir à 18h30 devant le collège.

Jeudi après midi, le goûter sera distribué aux élèves avant 17h00 afin que chacun puisse rentrer à la maison avec sa correspondante. Le rallye pour les étrangers est donc annulé. Les collégiens de Jean Zay reviendront au collège pour la soirée de clôture, accompagnés de leurs correspondantes et de leurs parents.

N'oubliez pas vos couverts pour l'apéritif dinatoire dans le gymnase.

Mme Gaudin



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.